



見事なハーモニーを奏でた市民コンサート



会場隣のホールで開催された袋井の匠展



新市誕生を祝って飾られた約10万羽の折り鶴



袋井南小学校のサウスウイズ



美しい歌声で国歌を独唱した村松恵さん

新袋 誕生 開市記念 祝い

6月25日、中央公民館
新袋井市誕生を祝う「開市記
総務大臣代理や石川
市民の皆さんが折つ た約
市民コンサートなど市民み

㊦秘書広報課秘

いきたいと考えています。日本人、外国人という枠組みを超え、気軽に相談に乗り全ての患者さんの心をいやしてあげたいです。

このまちの人たちが笑顔で、子どもやお年寄りも、毎日元気で暮らすことができる、大好きな袋井市を、そんなまちにしていきたいと思っています。

僕は今、生徒会長を務めています。「シルバージュ」という人間を助けてくれる友達、励ましてくれる先生、見守ってくれる地域の方々にも支えられています。

国籍などに左右されず、「人」を大切にしようとする国際感覚豊かな人たちが暮らすまち、新袋井市。その未来を担うのは僕たちです。

これからも、今ある人・歴史・自然の魅力をも、さらに輝かせていきたいです。そしてグローバルな視点から物事をとらえ「開かれたまち」、「躍進するまち」、「希望に燃えるまち」、そんな袋井市を僕たちの手で、みんなの手で創っていきたいと思います。

記念式典で、多くの参加者にすごく感銘を与えたシルバージュ君のスピーチを紹介します。

彼は、これからのまちづくりには、人の和とグローバル（世界的、全球的規模）な考え方が大切であることを私たちに伝えてくれると思います。

袋井市長 原田英之